



**PRESSEINFORMATION**

**SI Intern**

07.06.2021

**GOLFER ÜBERNEHMEN SOZIALE VERANTWORTUNG**

Benefiz-Turniere, Spendenaktionen, Unterstützung von Hilfsprojekten: Der Charity-Gedanke ist bei deutschen Golfclubs, prominenten Spielern und Serviceclubs tief verwurzelt.

Der Golfsport gilt bei vielen Nicht-Golfern immer noch als Sport der Eliten und Reichen. Vor allem in Deutschland. Dennoch profitieren auch Menschen, denen es aus finanziellen, krankheitsbedingten, politischen oder anderen Gründen nicht so gut geht, vom Golfsport. Oder besser gesagt, von der Einstellung vieler Amateur- und Profi-Golfer.

Überall in Deutschland und anderswo in der Welt werden Charity-Golf-Turniere und Spendenaktionen organisiert, um Geld für den guten Zweck zu sammeln. Die Idee dabei: Einen schönen gemeinsamen Tag auf dem Golfplatz verbringen und dabei auch noch Gutes tun. Zahlreiche Sponsoren aus der schleswig-holsteinischen Wirtschaft steuern attraktive Preise bei und unterstützen finanziell.

Leider gibt es keine Statistiken darüber, wieviel Geld schon für den guten Zweck in Deutschland „ergolft“ wurde, aber jedes Jahr finden solche Turniere statt.

Wer Gutes tun will, ist zum 11. SI-Benefiz-Golf-Cup im Golf-Club Kitzeberg herzlich eingeladen:

Sonntag, **4.7.2021 ab** 10:00 Uhr starten die Flights zum Chapman-Vierer auf 18 oder 9 Loch. Anschließend erwartet die Golfer\*Innen ein gemeinsames Abendessen mit Siegerehrung.

Die Mitglieder des größten Serviceclubs berufstätiger Frauen weltweit unterstützen mit ihrer Spende „yooweedoo“, das sind Start Ups von jungen Frauen, die sich mit nachhaltigen sozial-ökologischen Geschäftsideen selbständig machen, bzw. lernen Frauen unter dem Stichwort „Women Entrepreneurship“ sich ihrer Stärken bewusst zu werden und ihr Schicksal selbst in die Hand zu nehmen.

Anmelden kann man sich bis 30.6.21 unter PC CADDIE oder über die Homepage des Golf Club-Kitzeberg, oder man lädt sich das Anmelde-Formular von der Homepage des SI-Club Kiel Baltica herunter.

Der Benefiz-Golf-Cup findet 2021 zum elften Mal statt. Insgesamt wurden bis jetzt rund 70.000 Euro für einen guten Zweck „ergolft“. Dies ist natürlich nur möglich durch die großzügigen Spenden der Sponsoren aus der Schleswig-Holsteinischen Wirtschaft und der zahlreichen Privatpersonen mit großem Herz. Dafür danken wir schon mal im Voraus.